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 ｢伝え、つながる思い｣              花巻友の会会員  佐 藤 敦 士

（現県教育委員会主任社会教育主事） 
想像してごらんよ 国境なんてないんだと 

そんなに難しいことではないよ 

殺したり、死んだりする理由なんてない 

考え方の違いで争うこともない 

想像してごらんよ すべての人々が 

平和な暮らしを送っていると 

人は、僕のことを空想家だと言うかもしれない 

でも、そう思っているのは僕ひとりじゃないはずさ 

いつか、君も加われば この世界はひとつになるんだ 

（「イマジン」 歌：ジョン・レノン） 

 
平成 12 年、私のクラスの生徒は、文化祭の取組でこの歌詞の思いを訴え続けました。世界の現

状を学び、校内のみならず、地域に飛び出してユニセフ募金の協力をもとめたのです。 

その時に、お世話になったのが林会長であり、10 年経った今でも南城中学校の生徒たちは「ハ

ンド・イン・ハンド」の募金に協力し、街頭に立って呼びかけています。 

子どもを救うというユニセフの活動には、小中学生や高校生の心に直接訴える力があります。 

これからも、若い世代をに思いを伝え、ユニセフとともに“地球人”を育てていきたいと思って

います。 

活 動 経 過                   20 号以降（10 年 3 月 8 日以降） 

国 際 連 合 児 童 基 金 
<財>日本ユニセフ協会岩手県支部 

 

  はなまき友の会ニュース 
2010 年（平成 22 年）6月２０日  第 21 号 

事務局 〒028-0071 花巻市愛宕町 7-83 妙円寺☎0198-23-5439 

2010 年 3 月 22 日 第九回いわてユニセフのつどい  於プラザおでって 桜田正巳さんほか 3名 

    4 月 3 日 会計監査 藤原 正、愛木タキさん 

    〃  5 日 役員会 （総会準備等） 8 名 

    〃 10 日 2010 年度花巻友の会総会 於ホテルグランシェール 30 名 

    〃 21 日 不来方高校訪問 （コンサート開催の打ち合わせ） 林会長ほか 2名 

    5 月 10 日 第一回役員会   13 名 

    〃 14 日 県支部第一回運営会議   林会長ほか 2名 

    〃 18 日 第二回役員会   12 名 

    6 月 11 日 県支部第二回運営会議 林会長ほか 2名 

    〃 14 日 第三回役員会 10 名 
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2010 年度  総会開催される 

（１）日時  4 月 10 日（土）11 時～12 時  のち昼食会 於ホテルグランシェール 

（２）参加人数  ３0 名      

（３）司会進行  伊藤 明子さん  

（４）DVD 上映「日本とユニセフの働き６０年」 

（５）議長に藤原富男さんを選出 

（６）内容①2009 年度活動報告並びに収支決算      

監査報告  愛木タキさん          

     ②2010 年度活動計画並びに収支予算案について 

     ③役員の改選について 

   以上の議案は、提案通り可決、承認され新年度がスタートした。 

④本年度のユニセフ活動の主なもの 

イ) ユニセフ平和チャリテイーコンサート 

ロ) ユニセフバザー 

ハ) 「ハンド・イン・ハンド」の募金活動 

     ⑤その他 

      会員様より寄付金の個人住民税の軽減措置を行政に働きかけてほしい旨意見あり。  

（７）その他  

 県支部  高橋 セキ子さんからの報告                     

 来年は岩手県支部結成 10 周年を迎えるが現在の会員数は 205 名ほどである。 

 世界の子どもの状況について（3 秒に 1 人亡くなっている・9300 万人くらい学校に

行けないでいるし、災害などにより子ども、女性が被害をうけていること。 

 ユニセフ本部（国連）の職員の大半は、各国（途上国）最前線に派遣されていること

などの報告があった。 

いわてユニセフの集いに参加して 

大野  香 

第 9 回いわてユニセフの集いは、3 月 22 日プラザおでってで開かれた。 

花巻友の会からは、桜田正巳さん、高橋トシさん、川村エイさんと大野 香が

参加した。参加者は、70 名ほどで盛会であった。 

プログラムは①「日本とユニセフの働き 60 年」上映②活動交流③ハイチ地震

募金贈呈④県支部の活動⑤手洗いダンス⑥映画「子どもの情景」であった。 

 花巻友の会からは、活動交流として、はなまき UC を中心に桜田正巳さんが発表した。 

 映画「子どもの情景」は 80 分ほどかかり、しかも内容が衝撃的なものであった。 

アフガニスタンに暮らす子どもたちは、大人の起こした戦争によって今もって影響されている。

日常の遊びもむごたらしい戦争ごっこだった。女の子を捕虜にし、つないでおいたり、仲間以外の

子を土の中に埋めたり、大人の戦争そのものを映していた。 

監督は、イランの若い女性でこの映画で描きたかったことは、次のようなことだった。 

 

 

U２０１０年度第一回岩手県支部運営会議に出席して 

暴力、暴力によって、いちばん傷つくのは子供だ、子供は未来だ、もしも子供時代に貧困や暴力

にあえば、どれくらい将来に影響があるかということを大人は考えてほしい。 
これでいいのですかと。 
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20１０年度第一回県支部運営会議に出席して 

                      川村 エイ 

５月１４日(金)盛岡のアイーナに於いて第一回県支部運営会議に林 会長、高橋トシさんと共に

出席させて頂きました。会議の前半は、３月以降の活動、２００９年度募金額は１２８８万２２２

０円であったこと等の報告事項があり、次に協議事項としてユニセフ講座の開催、今年度事業計画

の当面の活動として①ユニセフ写真パネル展②ユニセフキャラバン隊(岩手県は、10 月 14 日の予

定)等が挙げられており、「気候変動と子どもたち」の写真パネル展は、7 月 15 日（木）～20 日

（火）まで当花巻妙円寺に展示の予定となっています。続いてワークショップが開催されました。

講師は、宮城県尚絅学院大学森田明彦教授で「子どもの権利条約」に関することでした。それぞれ

5 人毎に４テーブルに分かれ、各人、紙一枚とクレヨンやマーカーなどから好きな色 3 本選び、

現在の気持ちを紙に表現し、お互いの表現したものを読み合いっこするものでした。決して絵の上

手、下手などの批評はしないことを条件に！。これは、アートセラピーによる心理療法のひとつで

別名「芸術療法」とも呼ばれ、自分の知らない隠れている才能（考え、思い)を見出すことが出来

るというアートワークの体験でした。これを利用してのカンボジアでの子どもや女性の人身売買虐

待被害者のアート事例も示されました。次に子どものころの思い出で一番楽しかったこと、悲しか

ったことを話し合い、グループ毎に発表しました。結論は楽しかった思い出の方が、悲しかったこ

とより強く記憶に残るという事でした。次に森田先生は，賀川豊彦さんの６つの子どもの権利をか

かげお話くださいました。 

① 子どもは食う権利がある 

② 子どもは遊ぶ権利がある 

③ 子どもは寝る権利がある 

④ 子どもは叱られる権利がある 

⑤ 子どもは親に夫婦けんかを止めて乞う権利がある 

⑥ 子どもは親に禁酒を要求する権利がある 

上記の①・③は生存の権利、②は発達の権利、⑤・⑥は意見表明の権利であるという④について 

香川豊彦さんは、最近の親は、叱ることをしないで怒る親がいると講演の中で嘆いていたとか・・・ 

         （香川豊彦氏「子どもの権利論」について１９２４年東京深川で講演） 

 岩手県でもわらすっこプランと称し遠野市で作られているし、奥州市でも作られつつあり、岩手

県議会でも県条例として制定の提案がされたということでした。 

以上、いろいろ勉強になった講座でした。 

 

ユニセフ募金の贈呈あり 

6 月 12 日(土)午後、ユニセフ花巻友の会へ 

立正佼成会花巻教会様より U１４６，２２９円 U 

の寄付がありました。 

早速、ユニセフ岩手県支部の方へ送らせて頂きました。 

本当にありがとうございました。 
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    伝 言 板 

                     

イ) ユニセフ写真パネル展 

「気候変動と子どもたち」 

～アグネス・チャン日本ユニセフ大使のブルキナファソ視察報告～ 

     写真・パネル ３６枚  

 日 時：７月１５日(木)～７月２０日(火) 

 場 所：花巻市愛宕町 妙円寺                     

                          

ロ) ユニセフ平和チャリテイーコンサート開催       

日 時：８月１日 午後１時３０分～３時４０分 

場 所：花巻文化会館中ホール                              

あの不来方高校音楽部も特別出演します。 

 詳しくは、同封のチラシをご覧ください。 

 

ハ) 会長ユニセフ出前講座に出かける！! 

平和学習として下記の２校からの要請で 「私の戦争体験」と題し花巻ユニセフ友の会会長の 

林 正文（妙円寺住職）氏が講師をつとめた。 

 

 ６月 ４日 ｐｍ１３：３０～１５：００                   

      花巻市北中学校３年生 １１３名ほか職員 

 ６月１８日 ｐｍ１３：３０～１５：００ 

花巻市東和中学校   ７９名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編
集
後
記 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

大
野 

香 

５
月
の
役
員
会
で
２
１
号
ニ
ュ
ー
ス
は
、
６
月
中
に

発
行
と
決
ま
り
、
予
定
が
一
ヶ
月
も
早
ま
っ
た
の

で
、
委
員
の
川
村
エ
イ
さ
ん
と
何
回
か
会
っ
て
進

め
て
き
ま
し
た
。 

川
村
さ
ん
は
ニ
ュ
ー
ス
作
り
・
平
和
コ
ン
サ
ー
ト
の

チ
ラ
シ
作
り
・
発
送
の
た
め
の
宛
名
作
り
と
同
時

進
行
で
し
た
。
た
い
へ
ん
な
労
力
で
若
さ
で
乗
り

切
っ
て
お
ら
れ
た
よ
う
で
し
た
が
、
本
当
に
お
疲

れ
様
で
し
た
。 

今
回
は
、
専
用
の
カ
メ
ラ
を
買
っ
て
頂
き
、
い
い
写

真
が
載
っ
て
い
ま
す
。 

ま
た
、
運
営
会
議
報
告
な
ど
も
入
っ
て
い
ま
す
の

で
、
ど
う
ぞ
し
っ
か
り
読
ん
で
ほ
し
い
で
す
。 

こ
の
一
ヶ
月
あ
っ
と
い
う
間
に
首
相
が
代
わ
り
、

ア
レ
ッ
と
言
う
間
に
参
議
院
選
に
・
・
・
・
・ 

そ
れ
に
サ
ッ
カ
ー
侍
日
本
と
や
ら
の
大
奮
闘
、
加

え
て
６
月
と
い
う
の
に
真
夏
並
み
の
暑
さ
。 

た
い
へ
ん
で
す
な
あ
（
ゲ
ゲ
ゲ
の
こ
と
ば
）
鰻
で
も

食
べ
て
、
体
力
つ
け
な
い
と
も
ち
ま
せ
ん
！ 

平
和
コ
ン
サ
ー
ト
も
秒
読
み
、
み
ん
な
で
そ
れ
ぞ

れ
が
ん
ば
り
ま
し
ょ
う
。 
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